



Angers, le 18 octobre 2023

Angers ville labellisée « Terre de jeux 2024 » présente le projet

Les ambassadeurs angevins du cécifoot et des quartiers

-Destination Thiès au Sénégal-

William BOUCHER, Conseiller municipal délégué aux sports a présenté le projet « les ambassadeurs du cécifoot et des quartiers d'Angers » en présence d'Ibrahima NIANE, joueur professionnel du SCO Football et parrain du projet ce mercredi 18 octobre 2023 au centre d'entraînement du SCO Football. Ce projet s'inscrit dans la démarche d'Éducation à la Citoyenneté que promeut la Ville d'Angers en lien avec ses nombreux partenaires.

Les objectifs du Projet

- **Promouvoir les Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris 2024 sur notre territoire en lien avec les acteurs de notre territoire.**
- **Favoriser les échanges entre jeunes** avec leurs différences culturelles et physiques
- **Valoriser des jeunes** qui réussissent dans leur parcours d'éducation et d'insertion sociale tout en étant issus de quartiers prioritaires de la politique de la ville (QPV).

Ce projet a vocation à s'appuyer sur les quartiers qui « maillent » notre territoire. Il doit permettre aux jeunes retenus sur le projet d'être des ambassadeurs de la ville d'Angers et de leurs quartiers d'appartenance, d'entrer en relation avec les acteurs locaux qui accompagnent, encadrent les enfants et les jeunes porteurs de handicap mais aussi les acteurs de solidarité internationale œuvrant sur la ville. Ce projet doit être un **révélateur de leurs capacités à accepter la différence et à en faire une force et non une faiblesse.**

Ce projet doit également les mettre en situation de s'interroger sur la connaissance de l'autre, ses différences, ses réalités, le milieu dans lequel il évolue mais aussi leur permettre de s'interroger sur leur propre condition, leurs aspirations dans leur environnement et leur mode de vie.

En quoi consiste le projet ?

Un groupe de 12 jeunes âgés de 15 à 17 ans (1 garçon et 1 fille issus de chacun des 6 QPVs), dégageant au quotidien une image positive sur le quartier, réussissant leur parcours de vie et par ailleurs connus des médiateurs sportifs de la ville pour leur véritable appétence pour le sport vont participer durant les vacances de la Toussaint, du **24 octobre au 3 novembre 2023**, à un chantier de **construction d'un terrain de cécifoot et à la formation des enfants** de l'INEFJA à Thiès (Institut qui accueille des enfants aveugles ou déficients visuels situé à 70 kilomètres de Dakar).

En juillet dernier, les jeunes ont été formés par le sélectionneur de l'équipe de France de Cécifoot Toussaint Akpweh et ce, en partenariat avec la Fondation du SCO Football et l'association « Supporters solidaires » qui œuvre pour le développement du cécifoot en Afrique.

Parallèlement à cette formation de technique sportive, des temps de pratique ont été organisés dans les locaux du SCO Footsal et des temps d'échanges avec l'Institut Montéclair qui accueille de façon permanente des enfants et des jeunes déficients visuels ; l'objectif étant de viser l'acquisition progressive des codes de communication avec les enfants pour ne pas les découvrir pendant la mission.

Le groupe constitué est disponible et impliqué dans la préparation de la mission et de la réalisation du chantier, dans l'autofinancement et dans la rencontre d'éventuels financeurs en lien avec l'ACSAB (Association de Coopération Sportive avec l'Afrique et Bamako) qui s'investit dans le financement du terrain synthétique avec pour objectif que le terrain soit terminé en juin 2024, à quelques encablures des JOP de Paris 2024.

Chaque ambassadeur participera au retour à des temps de restitution du séjour dans les établissements scolaires du quartier mais également dans les maisons de quartier, les centres sociaux, ...

Les fondements du projet

Ils reposent sur 4 points : La réciprocité (l'échange doit apporter autant à l'un qu'à l'autre), le don de soi, le respect de la différence et la citoyenneté.

Toussaint Akpweh, sélectionneur de l'équipe de France de cécifoot : « Il faut s'enrichir de nos différences et parler une même langue, celle du foot ! »

Cette action est portée par la **Direction des Sports et Loisirs et son Service Animation socio-Sportive** en lien avec la Direction Europe et International, Direction Santé Publique, Direction Associations Citoyenneté et Quartiers.